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今月の一笑

ダジャ連発
「お母さん、こばれる !」

「エッ、何が ?」

「期 が・ 0 ・ 」

(京都市//`広川友雄)

取手市・均霊輩豪髭義車甫  今年もよろしくお願いします。紙面の構成が少し、固定化され

若千、マンネリを感じます。 (余計な事ですが)

カンパの切手を頂きつつ、マンネリ化しているのではという指摘を受けるとドッキリします。
「大いなるマンネリ」という言葉がありまして、ある種の

~t心
を与えるということが新聞や雑

誌等の世界では、あるのも事実ですが、笑いを提供するこの「Cttαttυ嗽動 が、マンネリを

感じさせるのは、避けるべき事かも知れません。といって、どうしたらいいのかという具体的な

意見を変集鳥として持っていませんので、これから公聴会でも開こうと思います。

好調 校長 紅潮 硬調 公聴 ・・・・どんな公聴会になるのかは、例会参加の皆様と検討

させて頂きます。

読者の方々からの、お便りを沢山載せることもマンネリを防ぐ手立ての様な気がしますので、

もっともっと皆様から、いろんなお便リカド届いて、賑やかになればと思っています。

塩塚様、又、お便りを下さい。待っています。

さて、「u薫酵窓渤ほm (ナンカ意識して変えてるなぁ)は、その名前の通り、笑いを運ん

でみようという事で始まりました会報です。郵送される会報を定期購読されています読者数は、

驚くなかれ (モチロン驚いても構いません)全国で 150名余り (エ ッ、そんなに少ないの !)

です。例会に参加する同人が印刷が上がったばかりの「C伝∪笑υ嶋0」 を封筒に詰め、全国に

送ります。そして同人の知り合いや仲間にも配ったりする為に、各人が相応に持ちかえります。

そして、手渡したり、送ったり、回覧したりします。その合計数も多いときは150部以上にな

ります。今は、前半部分にお手紙や、投稿の作品、後半部分に同人 (常連組)の作品を掲載する
パターンで来ていますが、手紙や投稿がどんどん増えてくれ|よ 同人の作品を少々削らてもいい

かな、と考えています。

会報は読者の皆さんに開放されており、解放的なのがいいと思っています。

少子高齢化社会という介護社会においては介抱的でもいいと思います。

どんどんお手紙が来るようになれ|よ 自然にマンネリも避けられるかも知れません。

ということで、歌を詠みました。

マンネリを避けられないかと変集鳥 知恵に溢れるフクロウ探す
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梅雨に入リジメジメしても健康で 大いに笑おうジョークサロンで (曽 田英夫)

砺 木県で発行されています「シノレ ―ヾとちぎ」という雑誌を読む機会がある方は、3Rジ
ョークサロンというコーナーをご覧下さい。天野さんのマンガの他kジ ョークサロン例会で披露

されました作品も掲載されています。この「CttgttgttC」 に未掲載の作品もあります。天野

さんの作品はアマの域を越えて、セミプロくらいの域に達していると思います。いつも、ほのぼ

のカットを送って頂き、変集鳥以下全員が感謝している次第です。お元気で活躍下さい〕

横浜市/′天野秀雄

刈谷市/川人俊二

「シルバーとちぎ」のジョークサロンに4コマ漫画のお話をいただき、

お世話になりましてメ調で一年になります。心から感謝申し上げます。

伝笑鳩の事につきましても大変嬉しいことです。

季節がらくれぐれも体に気をつけて下さい。

伝笑鳩をいつもありがとうございます。いろんな笑いを楽しませていた

だいています。

GWはハネムーンをさせていただきました。一泊のいい旅でした。

〔いつも激励のお手紙ありがとうございます。カンパも大いに助かります。サロン同人は、自

分の表現できる手法で、クスリと笑える笑薬の開発に日夜励んでいる様です。では、又〕

町田市//青木孝

浦和市//復F内末吉

〔ハネムーン? ですか? いいですね? 何回目? ですか?〕

前略 『伝笑鳩』ありがとう存じました。

いろいろアイデアを考えること自体が大切なのでしょう。努力が‐杯あ

って好感度が持てます。次に結果に結びつくと万々才。プロセスとパフォ

ーマンスの関係でしょうが・・ 0。

「伝笑鳩」Ml16ありがとうございました。

新入社員のいろいろ、タラの芽、そしてお酒落日記がよかった。

職場でつかってみます。お礼まで。

岩槻市/辻恭子

近況ですが、 5月末より家の修繕で職人が入ってます。息子の会社の帳簿

はしなくてはならないし、母の一周忌あり、すぐ近所の奥様が45才で亡

くなり、超忙しく猫の手を借りたいどころか猫になっちゃいたいです。

〔唾噸 の皆様いつもありがとうございます。』という朱印が押されて、郷内さんのお便

りは届きます。伝笑鳩が皆様のお手元に届くのも『郵便配達の皆様』がいるからこそですね。お

互いを支え合う社会にいる、という気持ちが大切なのです、ね。お互いに笑って元気になる社会

作りをしたいものです、ね。また感想もいつも頂きありがとうございます。励みになります〕

6月 23日 はおやつを用意して出席しますので、どうぞ、よろしくお願い致します。
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岩手にて/一ノ瀬善秋

目黒区/亀山光昭

岩手の温泉病院に治療にきています。懸命に治療している病院の中に

も笑いがあります。

リウマチ ぐ趾 帥 Dの 力 蜀ま濡 の知 ψヽ
ド
ヽ

キ
の

子
と。

金

償 録笑話・その 1》  Aさん扁桃腺肥大で入院、手術で摘出した。

夫人「払 うちの人は夜遅くまで出歩いて困ります。あまり早く退院させないで下さい。

この癖なんとかならないでしょうか・・・」

医師「それでは診断書を書いてあげましょう。それは『夜行性過多留症』です。文書料とし

て 3、 000円いただきます」

夫人「それできくでしょうか ?」

医師「一ヵ月後、様子を見て、再入院です」

鮮 話・その 2》 車椅子のことをベンツと名付ける。

整形外科病棟の患者の約 7割がベンツに乗ってリハビリや運動浴に出掛ける。廊下が混み

合うのは朝 9時と午後 1時頃だ。看護婦に見とれて接触事故を起こしたYさん
「ベンツ同士の事故で再入院だ。とりあえずベンツは車庫入りだ」

〔定期的に治療に出向き元気でおられる一ノ瀬さんを、見習っていくことにしましょう〕

五月晴れのもと、次男の小学校で運動会がありました。「撻藝重力髪蚤」

とかけて「売黄澤5耀男の オ ジ さ ん た ち 」と解く。

その心は「広い所でか ιナ っ こ をしている」 (駆ける×賭ける)

《自亀tナ こ/ヽィの 週壁利ロィJゞ0

その①「トキの赤ちゃん誕生 !」

外導彗の話題にと き めく′ら、腱 証 気になるEヨの声

その②NTT、 分社化で新社名相次ぐ・・・

社員 A 「 ド  ′■士」 「 ド ッ 号升 ―一 月旨 」の次 は 00・ ?

韻 B 「 ド イ｀ソ 疑]」 「コ /f｀ン 疑]」 持ってる・ …

社員C 「 ト ー 七 」「力
`夕

~モ
」持たなきゃ・・・

社員D そのうち「 ~ッ
チ モ 」「―リーッ チ モ 」いかなくなるかも・・・

そのCハー トの銀行が神戸と東京で「オルセー美術館展」を協賛 (PR)
行員A「オルセーよろしく、オルセー、オルセー、ォルセーを・・ 0」

行員B「 tン ル 式ョーー !」

〔某′J難 で ;「魚の数え方は?」 と聞くと「一匹、二匹…」。「じゃ、鳥は?」 「一羽、二

羽…です」。「よく出来ました、それでは馬はどうでしょう?」 「一着、二着…だよ」???)
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八王子市//平井幸雄

5モ ットーも

あなたのモットーは何ですか? :

ときかれて、はつきりと答えら 1

れない自分が情けない。     | t
そこで、(ヒライ)流モットー:   つ

[[:i[li:ii:::i :  !  逸
[:i:こ::[i:|[il l驚警量量鬱ζ

つ
・

砂時計を眺めていて、いつも感ずるが、上に砂が多いときは砂の落ち方

がゆっくりで、砂が少なくならてくると砂の落ちるスピードが早く感じ

る。人生も同様で、人生これからまだ幼少のころの一年間に比べ、人生

残り少なくなった老年の一年間の長さが短く感ずる。時間と対峙する自分の気持ちの持ち方で、

時間の長さは変わるの力、 佐渡の トキの誕生と、 6月 10日 の「時の記念日」に時々思う「時」

のことを考えてみた。時もトキも貴重だ。過ぎ去った時は戻らないが、すでに時遅じと思った絶

滅寸前の トキは甦った。

も
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6月 の例会に初めて参加されました藤井敬三さんは、簡単な自己紹介の資料を持参されて、P

Rさ れました。広告代理店に勤務されていますので、なるほどと思いました。

その一部を抜粋して披露させて頂きます。次回以降の参加を楽しみにしています。

は じ め ま し て      で す o

昭和 15年 兵庫県西脇市生まれ

(家族)妻 1人、息子 2人 合計 4人

(趣味)水泳 (日本マスターズ選手権 12年連続出場)、 大極拳、健康オタク

野球観戦 (阪神タイガース)、 アメリカン・フットボール観戦、音楽鑑賞 (演歌)

(嗜好)飲酒少々。禁煙中 (25年)。

(好物)そ うめん。かに。いわし。さ|∴ い力、 うに。幅

(身体的特徴)身長 1 7 9cm 体重 7 2kg 血液型「A」  眼鏡使用 後頭部やや薄毛

(好きな言葉)「継続は力なり」  *本 人曰く「敬三は力なり」に通じる。

(所属団体)「新話会」会長 (3分間スピーチの会)21年目。

「月曜会」代表幹事 (自 己啓発の勉強会)20年目。

「木鶏クラブ」「滑稽クラブ」 (致知出版社読者会)会員。 10年目。

「日本マスターズ水泳協会」 100才会員。

「あめんぼクラブ」 (水泳同好会。ボランティア水泳指導)8年目。

「東京マスコミ新月会」冨J会長。

《どうか、よろしくご指導の程、お願い申し上げます》
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石 井 志 津 夫   メ ッ セ 員 も 笑 う 一 疇 コントあれこれ ―

☆首相「三年くらいもつかな」

羨ましいな E E■   ― 零細企業

☆原油高騰でも供給過剰

お客が少なくてずっと油を

売っている    ― スタンド

☆リニア世界最速

同じ浮いた話でも えらい違いだな

一 辞雌

縮 名決定

財 無 省     ― 不況下の大蔵

☆総武線に席なし電車

会社に出勤しても 席があるか心配です

― サラリーマン

☆樹

生徒ですか、先生ですか

― 校長

夜生産要亮虫亮貝   日当罐蒙レJヽ議舌 & り|1柳

1)阪神タイガース異変

○今セリーグが面白いね。台風の日は何と言っても野村阪神の躍進ぶりだね。

●昨年まで最下位付近をさ迷っていたんだから、監督の力量の差が出たね。監督就任に当た

って阪神球団から三虎 (さんこ)の礼で迎えられた訳だよね。

○何れにしても、竜虎相打つ熱戦が期待できそうだね。

●ちょっと早いけど、でも優勝は阪神で決まりだね。

○まさか「中日の星野監督は投手出身だけに、優勝を投げて、捕手出の野村がそれを受け取

る」な―んて理由じゃないだろうな。え―虎キチさんよ。

そこで一句  「首位狙うハンシン半疑の虎ファン」

2)国会でガイドライン関係法成立

○懸案のガイドライン関係法が国会で成立したね。

●周辺有事の解釈を巡って、特に近隣諸国は刺激されて過剰反応気味だったよね。

○日本語で日米防衛協定の指針って言うくらいなんだから、ちくちく刺すのは当然かね。

そこで一句  F安全の指針アジアの不安増し」

里予冽ド落彗―一    お 辺雪Ztt Eヨ 言己

会社の先輩の昇格祝いをしようと企画し、飲んだ勢いでとあるクラブヘ入る。

ダジャレ好きな先輩で、時々僕にもシャレを披露してくれる。
「ところで、どちらにお住まいなの ?」 とママさんが先輩に尋ねる。
「逗子ですよ」

「逗子って、あの逗子 ?」 と驚くママさん。
「いろいろあんですよ、逗子も。稲荷鮨とか握り鮨とか、ね、先輩」と僕が言うと

「回転ずしもあるよな」と返って来た。
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口代

若衆が声変わりして宵祭り

祭りだワッショイ?

夜の路地猫の鈴音遠ざかる

猫は夜走る・・・

黒猫の月夜に青い花が散る

浅草サッチャン・七刀藤義の ノIWロ

イヤリングゆれて今宵も大ジョッキ

女性が強くなった今日この頃

匡口肩コに 多夫彗言雇監 ‐ メI″陣 )効 用

地主の相続土地分譲、あわても、ためく両どなり、更地化新築前 2軒、当家も返上土地五割、一

部こわした壁塞ぎ、門もこわして建て直し、植木も切ったり植替を、あれこれ工事がいつも後手

新年すぎてもまだ未着、二月二月風の如、過ぎて五月に鯉のぼり。

そこで送った川柳三句、社長 (岩田某)の顔を思い出し。

*岩のごと諾いただきて二月尽

岩田社長曰く「二月中にはできますよ !」

*紙‐枚一枚限り弥生過ぐ

見積書がFAXでとどいた。「そのうちに打合せに行きますよ」

*卯月過ぎ今だに見えず門の影

連体に入ってしまった・ 0・

三日後にトラック2台の建資材、 トントン拍子の明け暮れに、

門標光る五月晴れ、めでたしめでたし。     .

〔土井さんの川柳はご本人が書きます挿絵付となっていまして、その絵も素敵ですね。

印南さんの催促が酒落た川柳仕立てで、先方の社長さんもそれに感己ヽして動いた様子で、

何よりでした、ね〕
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曽 田 夢軽メモ    狂二瓢欠NEW門

爆夢うれしくなってステップをふむ0,
◆夏が来て女性の肌が露出して うれしくなってステップをあ、む

◆通勤時電車に乗れば席が空き うれしくなってステップをふむ

◆懸賞でささやかな品当たっても うれしくなってステップをふむ

≪降世間はどないなってまんねん｀す

◆宝くじ賞金倍増 3億円 老後を考え買いに走って

◆目標の 2倍の社員が応募した 希望退職三越あまく

◆松坂の経済効果は大きいが 周囲の道路大いに渋滞

◆幸福が一転不幸破綻して どうにでもせよ降伏銀行

Fヨ ロ 華         〔と1う と1ト ウ 〕

*ト ーー メ ン   当「
FIの決算は苦しい

善 L   大豆を
―

してあります
*墨当利更   今日はローテーションの当 署酢だ

*た充自巾    あの人の統率ぶりには降可西争します
*晨尋電計    頭目争いに破れて発生剣邑

*型疑程髭   相場が朋等聟義して大儲け
*多也案讐    当選してから変わったら響疑Zヨされた

*髭聾耳隷    プライバシーの山を暴装コ貢征服するのか

高 木 正 明   コ ミ ッ ク ど ど い ― か わ ら 版

*小渕訪米何しに行った やった届いた始球式
*盗み聞きなどされないように そっと成立盗聴法

*遂に転落不幸な結果 降伏銀行ギブアップ

*歌が当たって魔除けが効いて天童よしみの長者入り

*ト キはふらん器メニューの食事 街のカラスはゴミで増え

*哀れ絶滅 200種以上 環境破壊の2000年
*身振り手振りの場立ちを消され 立場かわって叩くキー

*育児やらない男は父と 呼ばず呼ばれずイクジナシ

*親のリストラ見ているセガレ 大工志望で釘を打つ

*逝って揃った脱線 トリオ 喜劇下筋由利徹 (合掌)

*龍のシッポを掴んだ虎の シッポ尾立てる浪速っ子

〔週刊読売の輝く5月のギャグカップに門口さん、高木さんの 2名が選出されるという快挙の

報告がありました。オメデタイことです。嬉しいですね。報告まで・・・〕
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阿部浩・印南博之 0曽田英夫・高木正明・土井彩知代 0野本浩一・藤井敬三・門口泰宣

(小田明子・佐藤忠恕)     *ヽ 息 の方は初参加、 ( )は二次会から

#1.初参加の藤井さんは、某勉強会で石井さんとご一緒されたとのことです。そのご縁で

例会会場に足を運んで頂きました。偶然ですが、曽田さんの同窓の先輩であることが

判明しました。心強い先輩の登場になる様な感じであります。

#2.例会は、 8人と少人数でしたが、二次会に2名参加で計 10名は嬉しいですね。

#3.作品はファックスや郵便でも届きまして、賑やかな例会でした。

広 】‖ブこ刻菫  夕がジれャ轟 おまけ

☆全財産を注込んでゼンザイ屋を開店。

お客さんの評判は随分と甘かった。

☆通信傍受法案を強行可決して、

政府はセーフと喜んでいる。

準 鳥 か ら

⌒ ハ 多・0

京都の広川さんからは毎月ダジャレ数個、切手のカンパ、そして時々マンガが届きます。ほ

のぼのとした今月の作品から、初めてだと思いますが「今月の一笑」に採用させて頂きます。

ジョークも、そしてシャレも、使ってみて初めて喜ばれます。きっと広川さんも、毎日沢山使

っているのだと思います。これからもどんどん投稿をお願いします。

天野さん、青木さんにも併せて感謝申し上げる次第です。いつもありがとうございます。

齢
1.7月例会 :7月 28日 (水)内神田社会教育館第 2集会室 18:30-20:30

疑覇舌 03-3256-8447
千代田区総合体育館の 7階です。神田駅・大手町駅徒歩 5分程度です。

2.お便り&切手の送付先 1460085 大田区久が原 6-20-11 野本宛

容&FAX 03-37537725 です。 (AM9:00～ PM9:00)
郵送申込みの場合 :一年分は80円切手 15枚です。
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野本浩一

曽田英夫/石井志津夫

門□泰宣/印南博之

高木正明/一ノ瀬善秋

辻恭子/佐藤忠恕
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町田市/青木孝

世田谷区/一ノ瀬善秋

千葉市/吉田文穂

北海道滝川市/水口正之
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